

ENSAYO

***CUARTA UNIDAD DE LA ANTOLOGIA DE ENFERMERIA.
MTRO. RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA***

PRESENTA EL ALUMNO:

Armando Ordoñez Roblero

GRUPO, CUATRIMESTRE y MODALIDAD:

3er. Cuatrimestre “C” Semiescolarizado

Frontera Comalapa

21 de junio del 2020

continuando con los temas de la unidad 4 de la antología de enfermería podemos ver las técnicas especiales de enfermería, la valoración de la salud en el adulto y el lavado y solución gástrica. Todos estos temas están relacionados con la valoración de la salud la cual dirá las recomendaciones y los pasos que los pacientes deben de llevar.

Técnicas especiales de enfermería

Las técnicas de enfermería van y abarcan las administraciones de medicamentos y las vías de acceso. Sabemos que uno de los principales eventos adversos con el que se encuentran nuestros pacientes durante la atención sanitaria son los errores relacionados con la medicación.

Como hemos comentado en otras ocasiones, el personal de enfermería suele ser el último filtro humano dentro del circuito del medicamento, y responsable final de la administración de la medicación a los pacientes (aunque en ocasiones los pacientes también pueden actuar de filtro de seguridad)

Para la administración de cualquier medicamento es de suma importancia que se considere las siguientes precauciones:

medicamento correcto, paciente correcto, dosis correcta, vía correcta, hora correcta, verificar fecha de caducidad, preparar y administrar usted mismo el medicamento, registre usted mismo y la hora, velocidad de infusión correcta, estar enterado de posibles alteraciones.

vías de administración.

oral: se ingiere por la boca y pasa por el hígado para ser transportado a la sangre.

intradérmica: Es la introducción de agentes químicos y biológicos dentro de la dermis (por debajo de la piel)

subcutánea: Es la introducción de un medicamento (sustancias biológicas o químicas) en el tejido subcutáneo.

intramuscular; llega directamente al torrente sanguíneo

intravenosa; introducción de una sustancia medicamentosa directamente al torrente sanguíneo a través de la vena utilizando jeringa y aguja o por medio de venoclisis

Valoración de la salud en adultos

Los adultos mayores conforman un grupo poblacional heterogéneo que, usualmente, presenta una gran carga de enfermedad, pluripatología y, en muchas ocasiones, condiciones subclínicas que comprometen su salud y calidad de vida. Además del componente físico, la salud de los adultos mayores está influenciada, de manera importante, por factores mentales, que incluyen componentes cognitivos y afectivos; factores sociofamiliares, como el abandono; y factores funcionales, como la capacidad para realizar las actividades cotidianas. En respuesta a este escenario complejo, la valoración geriátrica integral se constituye en una herramienta diagnóstica, multidimensional e interdisciplinaria, cuya característica es evaluar la salud del adulto mayor en toda su complejidad, es decir, toma en consideración los aspectos físicos, mentales, sociofamiliares y funcionales para tener un conocimiento completo del estado de salud de la persona mayor y, de esta manera, realizar un plan de trabajo con intervenciones apropiadas e individualizadas, tomando en cuenta sus preferencias, sus valores y los de la familia.

aca en este apartado abarcamos la Valoración Geronto Valoración Geronto Geronto -Geriátrica Integral: Geriátrica Integral: Geriátrica Integral: Es un Instrumento de evaluación multidimensional (biopsicosocial y funcional), que permite identificar y priorizar de manera oportuna problemas y necesidades del anciano con el fin de elaborar un plan de tratamiento y seguimiento oportuno. Cuidando de algún modo la polifarmacia para no acusarle problemas

Lavado gástrico

El lavado gástrico es un procedimiento enfermero que consiste en la introducción de una sonda de gran calibre y multiperforada en la parte distal, hasta el estómago del paciente para la eliminación estomacal de sustancias tóxicas, limpieza gástrica

para alguna prueba diagnóstica o para la extracción de coágulos cuando el paciente presenta un sangrado digestivo.

Como conclusión puedo decir que la indicación de un lavado gástrico dependerá básicamente de los siguientes factores: toxicidad de la sustancia ingerida y cantidad de la misma, tiempo transcurrido desde la ingestión y estado clínico del paciente